



ARQ-teckton ARQ-teckton ARQ-teckton ARQ-teckton ARQ-teckton ARQ-teckton ARQ-teckton ARQ-teckton



ARQ-teckto

EDITORIAL

Arquitecto Andrés Álvarez Bayona

Este primer número de esta revista, ha sido todo un reto, una tarea por cumplir, pero sobretodo un sueño cumplido. ¿Cómo lo hicimos?, hemos lanzado una flecha, buscando la diana, con la satisfacción de vencer todos los escollos, vientos, distancia, gravedad.

El primer inconveniente fue el nombre, duramos tiempo en decidirlo, no salían las ideas y esta paradoja nos llevaba constantemente a la pregunta inicial ¿qué nombre ponerle?, el grupo de trabajo seguía sin luz en el faro, enfrentando el mismo problema que cuando se empieza un diseño, una hermosa hoja en blanco.

Nació la idea, y esta no es distinta ni más sencilla que el nombre de nuestra amada carrera, "ARQUITECTURA", pero en el nombre en su concepción original del sitio donde procede: "...del griego αρχ (arch, cuyo significado es 'jefe', 'quien tiene el mando'), y τεκτων (teckton, es decir, 'constructor' o 'carpintero', siendo el nombre ARQ-TEKCTON (αρχ τεκτων).

El tema de la revista, empezó con la gran colaboración de todo el equipo de arquitectos, con sus aportes mediante artículos, los estudiantes también están representados con su apoyo incondicional.

Gran parte de este producto, que enaltece la universidad en cabeza del doctor Rafael Mojica García, quien ha logrado que la facultad se posicione como la mejor facultad de la región y de las mejores del país.

<http://es.wikipedia.org/wiki/Arquitectura>

teckton ARQ-teckton ARQ-teckton



teckton ARQ-teckton ARQ-teckton



teckton ARQ-teckton ARQ-teckton

